田野小学校長 村上 道子

授業再開における新型コロナウイルス感染症への対応及びお願いについて

令和 2 年度がスタートしました。お子様は、新しい学年への希望に胸を膨らませていることと思います。しかしながら、新型コロナウイルスの感染拡大により、保護者の皆様におかれましては、様々な不安を抱えておられることと拝察いたします。学校におきましては、考えられる対策をとりながら、学校における生活環境や学習環境を整えていくため、以下のような対応を考えております。何卒、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

記

学校における対応

- I 三つの「密(密集・密接・密閉)」が同時に重ならないような環境づくり
 - 換気…児童下校までは窓を開け、換気を徹底します。
 - 教室の座席…できる範囲で間隔をあけます。給食時も、グループ等にしないで、全員教 室前面を向いて食べます。

2 手洗い

○ こまめに手を洗うよう指導します。(特に、業間、給食前、掃除の後、トイレの後は必ず ハンドソープで手洗いをし、給食前は手指の消毒もします。)

3 マスク

- 学校では基本着用します。(体育の時間は例外:間隔をとるなど形態を工夫しながら実施します。)
- マスクを忘れた場合は、給食用に準備している各自のマスクで対応します。

4 授業

- 家庭科等で調理や飲食を伴うものは、実施の時期をずらすなどして当面は避けます。(収 束後実施します。)
- 授業形態は、一斉活動や個人の活動を主とします。(教科や授業の内容によって、ペアまたはグループ活動を行う場合がありますが、マスクの着用や授業後の手洗い等を徹底します。)
- ※ 昨年度末(3月4日から)臨時休業となったことにより、3月の授業日は2日だけでしたが、本校では、全学年とも当該学年で履修すべき学習内容は実施済みで、新学年での学習に支障が生じるものではないと考えています。ただ、復習などを十分行い定着を図ることはできなかった部分がありますので、新年度の学習内容と関連付けながら適宜指導を行っていきます。なお、別紙「夏季休業を授業日にすることについて」でお知らせしましたように、夏季休業日を短縮し、補充として授業を行います。

健康観察

- 家庭での検温、健康観察は引き続き実施します。(カードの保護者欄に押印の上、登校日は毎日担任にご提出ください。)
- 体調が悪いときは、無理に登校せず家庭で休養させてください。
- 登校中に体調不良(37.5℃以上の発熱や、咳など風邪の症状)となった場合は、お迎えに 来ていただき、自宅での休養をお願いいたします。
- ご家族やお子さんと接触があった方が、コロナウイルスに感染したことが判明した場合 は、早急に学校へご連絡ください。

お願い

- 今までの感染予防対策(三つの「密」を避ける、咳エチケット、こまめな手洗い等)を継続して行ってください。
- 感染流行地域(海外、首都圏や関西方面など)への不要不急の外出はできる限り控えていただくようお願い申し上げます。なお、やむを得ず、その地域への外出をする場合は、事前に学校へご連絡ください。
- ※ 今後の感染拡大状況により、対応が変わる可能性があります。その時はまたお知らせいたしますのでご協力をお願いいたします。